

Todos los fines de semana voy a comer hamburguesas. Mi papá siempre nos lleva a mi hermana y a mí para comernos una. Yo siempre pido la que tiene un juguete porque me gusta coleccionarlos, por eso siempre vamos para conseguir todos y así me como mi hamburguesa con papas.

Hay veces que me pongo triste porque mi papá no está y no nos lleva a comer, cuando le pregunto a mi mamá ella dice que no puede, está muy ocupada y que mejor coma otra cosa, pero yo quiero comerme mi hamburguesa, porque están muy ricas y siempre se me antoja una.

Una vez mi mamá nos compró una hamburguesa muy rara, estaba muy grande y partida, no me gustó porque estaba llena de cosas raras como salchichas y lo que no llevan las que si me gustan, lo más malo es que no tienen juguete, por eso siempre me alegro cuando viene mi papá, porque él nos lleva a comer en su carro y cuando pide para llevar nos sentamos por algún lado a gusto.

Me han dicho mucho que me estoy poniendo gordito, y yo veo que si es cierto que la panza me está creciendo, hasta mis compañeros de la escuela me dicen "bolitocha", "ñoño" o hasta que estoy embarazado, pero a mi no me importa lo que me digan, mis papás me dicen que no les haga caso y que siga con mis cosas.

Ahora me enojé mucho porque mi papá no nos quiso llevar a comer, mi hermana también se molestó pero no pudimos hacer nada, yo hasta lloré del enojo porque siempre nos llevan los fines de semana a comer y hoy mi papá no quiso, dice que ya es mucho y me va a hacer daño ¿pero cómo va a hacer daño comer algo que nos hemos comido mucho tiempo?

Ya casi no me dan ganas de salir, me la paso viendo la tele y me da hambre a cada rato, a escondidas me voy a la tienda a comprarme chucherías porque igual mis papás nunca están, y en esas salidas le compro algo a mi hermana.

En los recreos veo a los demás niños jugar pero a mi me da mucha flojera, mejor me quedo sentado viendo o haciendo otra cosa, voy a la tiendita y me compro algo, en eso se me va el recreo, y ya cuando termina lo único que quiero es que termine la clase para irme a la casa a ver la tele.

Me pregunto cuando me van a comprar otra hamburguesa, ya tenemos mucho sin que nos compren una, aunque a mi hermana ya no le importa tanto, ella si hace otras cosas, yo nada más me quedo sentadito en mi casa sin hacer mucho.

Mi mamá se enojó porque ya no me quedó la camiseta que me compró el otro día, dice que estoy bien gordo y que tengo que hacer algo, pero pues si era ella la que me decía con una sonrisa que era su gordito y cosas de esas, yo no entiendo.

Hoy no me pude levantar, me sentí muy enfermo, mi mamá me dice que es por no hacer nada, yo ni sé, lo que quiero es descansar porque me da vueltas la cabeza. Mi papá anda muy preocupado, le pregunté que si me ponía mejor me podía comprar una hamburguesa y se quedó muy serio.

Al fin se me quitó lo que tenía, ahora estoy mejor pero ya no me dejan salir de la casa a comprar y el refri me lo dejaron cerrado.

Toda la semana me la he quedado solo viendo la tele...